

2020-2021年度

会長：阿部 一郎 幹事：藤田 勝敏

会長以外：橋川秀治

例会日：毎週火曜日 12:30~13:30

会場：ホテル花城 0198-22-2333

事務局：〒025-0075 岩手県花巻市花城町10-27

花巻商工会議所内 0198-41-1133

Mail:hrc@hanamaki-rc.or.jp

URL http://www.hanamaki-rc.com

HANAMAKI ROTARY CLUB

》BULLETIN《



国際ロータリー第2520地区 花巻ロータリークラブ
Rotary International District



RI Theme 2020-2021



ロータリーは
機会の扉を開く

9月 RI 月間テーマ

『基本教育と識字率向上月間』

第 3197 例会 2020年09月1日(火)
ホテル花城

◆例会プログラム

進行：会場監督 S.A.A

- 開会点鐘 阿部会長
- ローターソング斉唱
- 四つのテスト
- 本日のプログラム、メニュー 親睦委員会
- 会長の時間 阿部会長
- ゲストスピーチ いわてグルージャ盛岡 福田様
- 幹事報告および委員会報告 幹事
- 出席報告 出席委員会
- ニコニコ・ボックス ニコニコ・ボックス委員会
- その他
- 閉会点鐘 阿部会長

◆幹事報告

幹事

- ・2020-21 年度活動計画書 (北上和賀 RC)
- ・2023-2024 年度ガバナー候補者の推薦依頼について (国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー伊藤智仁)
- ・広告入り種子のご提案 (東京優芳園)
- ・ロータリー災害救援補助金について (ガバナー事務所)
- ・2020-2021 年度 RYLA 中止について (青少年奉仕委員会 委員長 三浦滋)

◆9月の慶祝

- ◆誕生日：上田穰 (4) / 立花徳久 (5) / 小山田泰彦 (11) / 高橋利美 (25)
- ◆夫人誕生日：ありません
- ◆結婚記念日：伊藤誠一郎・由美子 (10) 藤原喜子・和久 (16) 松田健・龍子 (26)
- ◆年バッジ：小山田泰彦 (5)

◆今後のプログラム・その他の予定

- 9/8(火) 慶祝
 - 9/15(火) 会員卓話 担当 藤原 喜子君
 - 9/22(火) 休会 (秋分の日)
 - 9/29(火) クラブフォーラム
- 月間テーマ『基本教育と識字率向上月間』
について
担当：雑誌・広報委員長 吉田 和洋君

◆3196回 例会の概要

例会メニュー



サーモンと海老のチリソース

■会長の時間 (07/48) 阿部一郎 君

明治安田生命様より、花巻 RC のコロナ禍におけるひとり親世帯を対象とした、「ぬくまる食堂フードパントリー」事業に賛同いただき、「私の地元応援募金」の一部を寄付していただけたこととなりました。それにとともに寄付贈呈式を執り行うため、本日は盛岡支社より横山幸司支社長様、向井裕之様、岩手南支社より村尾和義支社長様、森和彦様の4名の皆様に来ていただいております。宜しくお願い致します。

大きな金額の寄付という事で、明治安田生命様の地域社会支援の趣旨に合致した、フードパントリーを継続していく責任を感じております。スタッフで協議しながらより良い事業を展開していきたいと思っております。



そして後半には、市村律君の会員卓話となっております。卓話時間が短くなりますがよろしくお祈りします。市村君は、自分と高校時代の同級生であります。大学卒業後花巻市役所に勤務して総合政策部長を最後に退職され、現在商工会議所の専務として活躍されております。約40年間の行政経験等で興味ある卓話が聞けると思っております。期待しておりますのでよろしくお祈りいたします。

岩手でのコロナ感染が、先月末に第1号が出たと思ったら次々と12号まで広まってきました。出張など多い方は自己防衛をお願いしたいと思います。

政府が発表した4-6月GDPが年率27.8%のマイナスにもなりました。経済人である皆様が新型コロナウイルスの情報を正しく恐れて、経済活動を止めないことです。今回の経済コロナショックにおいて、ここが一番のキモであると思っております。早くワクチンが出来てインフルエンザと同等の疾病になる事を願っております。

◆明治安田生命 寄付金贈呈式

今回の募金は花巻市役所様より花巻ロータリークラブ様が運営されてます『ぬくまる食堂実行委員会』をご紹介いただいたことから、花巻市役所様へもこの場を借りてお礼申し上げます。



横山幸司盛岡支社長



村尾和義岩手南支社長



私ども明治安田生命は、『確かな安心をいつまでも』との経営理念のもと、『いわてグルージャ盛岡』をはじめ、Jリーグや地方自治体との協働を通じ地域社会との絆を様々な取組を行なっております。

また、今年4月から地域の課題解決や活性化に向けた『地元の元気プロジェクト』を新たに行なっており、今回の『地元の元気応援募金』は当プロジェクトの一環として行なうものです。

今回の『私の地元応援募金』では、コロナ禍の影響で支援を必要としている1200団体へ総額約5億の寄付を実施しております。

寄付においては、明治安田生命グループの全従業員がゆかりのある地域の団体へ募金し、会社からの寄付を上乗せして支援するものです。

弊社は、県北地域を担当します盛岡支社と県南地域を担当します岩手南支社の2支社によるお客さまサービス体制としており、岩手県下で併せて26団体・約800万の寄付を実施しております。

寄付の用途は、衛生商品購入費用や貴団体のように食料支援費用等様々な形でお役立ていただく予定です。

新型コロナウイルス感染症が一日も早く収束し、地域社会全体が再び元気を取り戻すことを願い、いっそうの支援を継続してまいりますので、引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。

我が家の玄関に入ると、タイガースのユニフォームや団旗、六甲おろしの歌詞が入ったのれん、阪神優勝祈願の信楽焼の狸など、いろんなタイガースグッズが目に入りますが、初めてウチに入った方は、目をそらすというか、見てはいけないものを見てしまった、という反応をしますが、阪神のことには触れません。そんな時、やはり世間の人から、阪神ファンは「危険思想の持主」「過激な考えの人」「刺激してはいけない人たち」と思われているんだなあ、と感じています。

他のトラキチの方の場合はわかりませんが、私の場合、タイガースが勝ったから機嫌が良いとか、負けたから不機嫌ということはありません。試合の結果は、その日で終わり。あとには引きずらない。そうでないと負け続けるタイガースのファンを50年も続けてられません。(以下省略)

◆出席報告

出席委員会

31人中 15人 出席 出席率 55.5%
 前回修正 55.5%

□メーキャップ
なし

■ニコニコ・ボックス紹介

ニコニコ・ボックス委員会

【藤田勝敏】

明治安田生命様、本日は大変ありがとうございます。銀行時代は、保険商品の窓販で大変お世話になりました。強力な銀行時代の先輩が、数年前まで明治安田生命さんに在籍していた関係で、現在の会社でも大変お世話になっております。戸田君によりしくお伝え下さい。

【立花徳久】

明治安田生命様、めくまる食堂に大変なご理解いただきありがとうございます。市村さん楽しい卓話ご苦労様でした。

【三田望】

明治安田生命の皆様、貴重な浄財を御寄付賜りましてありがとうございます。寄付の主旨と当クラブの活動の目的とが、同じベクトルに向かっているような気がして大変嬉しく思います。市村さん興味深いお話ありがとうございました。

【佐々木史昭】

当社中央コーポレーションにて、今年度健康経営の方針に掲げておりましたがこの度、藤原喜子さんのはからいにより、アクサ生命さんの「健康経営サポートプログラム」の支援を受けて、積極的に推進することになりました。御縁に感謝です。本日所用のため早退致します。

【阿部一郎】

明治安田生命保険様には、多額の支援金を頂き誠にありがとうございます。「めくまる食堂フードパントリー」に有効に使わせて頂きます。貴社の増々の発展を祈願します。

◆会員卓話

市村 律君



小学生の頃は、友達と草野球で日が暮れるまで遊びました。

友だちは皆、巨人ファンでしたが、母親の家庭教育で、「巨人は悪だ」と叩き込まれておりましたので、物心ついた頃、小学3、4年の頃には、立派な「トラキチ」になっていました。

その頃、阪神ファンは「隠れキリシタン」のようなものでしたから、巨人ファンの友達の話に適当に相槌を打ちながら、心の中で「違う！ 江夏だ！ 田淵だ！」とつぶやくのが精一杯でした。

タイガースのチームカラーは、「黄色と黒」です。今から3年前に自宅の外壁と屋根を塗り直した時も、迷うことなく、壁は黄色、屋根は黒でお願いしました。

もちろん壁の色は、「真っ黄色」ではなく、会議所の近くの「日和佐さん」の外壁のような薄い黄色を選びましたが、塗装屋さんは、「近所がない色だから目立っていい」と持ち上げてくれました。

同じ理由で、今年の春に軽スポーツカーのコペンを注文したときも、屋根は黒と決まっていたし、ボディカラーは迷わず「真っ黄色」を選びました。

